

Olga Bella Kravchenko

Representative EAASDC in Russland
 representative.ru@eaasdc.eu
 (Left side / links im Bild)



News about Square Dance in Russia

There are many square dancers in Russia as well! In autumn there already is "Golden Autumn" at St. Petersburg. As part of this special an open air dance was organized this year, it was very funny and exciting.



Caller was Jiří Ščobák from Slovakia. Mood and atmosphere were phantastic. Dance programs were Basic, MS, Plus, A1 and A2.



Nachrichten über Square Dance in Russland

Es gibt in Russland auch viele Square-Dancer! Im Herbst ist schon traditionell in Sankt-Petersburg „Golden Autumn“. In diesem Jahr wurde im Rahmen dieses Specials auch ein Open Air Tanz im Schlossplatz organisiert, es war sehr lustig und spannend.



Gecallt hat Jiří Ščobák, ein Caller aus der Slowakei. Die Stimmung und die Atmosphäre waren fantastisch. Es wurde Basic, MS, Plus, A1 und A2 getanzt.



Representatives from nearly all Russian clubs came, and some German dancers had visited the northern capital of Russia as well.

In January there will be the "Christmas Dance" in Petrozavods (You may know, that in Russia Christmas is celebrated in January). In Pskov the 15th Club Anniversary is held at the beginning of June 2020 and on the 3rd weekend of May 2020 the "Amber Spring Festival 2020" will take place in Kaliningrad.

Would you like to meet the mysterious russian soul? Would you like to build new friendships with cheerful Russian Square Dancers? Then decide to come on a visit to Russia.

Slowly the walls and obstructions between Russia and the rest of the world are vanishing. For example, you no longer need an expensive real visa for Kaliningrad, there is an electronic visa (you can easily find it with Google: "electronic visa for the Kaliningrad region"). Since July 1st 2019 nationals from certain countries can get an electronic visa for a single entry into the Kaliningrad region free of charge. It is valid for 8 days. Just log in to the website one month before, you will receive a confirmation, print it – done. Then just cross the border. It works very well!

In May 2020 Kaliningrad will see four phantastic callers: Natalie and Arndt Lakermann from Germany, Ken Ritucci and Doren McBroom from the USA. All Russian cities will provide a general program with guided tours and excursions. The day before the "Amber Spring Festival 2020" in Kaliningrad there will be the Graduation Festival. You can book a room at the hotel, where the special is held, over internet. But don't forget to mention, that you'll visit the special, for you'll get a special discount.

Fast aus allen russischen Clubs waren Vertreter gekommen, und auch einige deutsche Tänzer kamen in die Nordhauptstadt Russlands.

Im Januar findet der „Weihnachtsfestanz“ in Petrozavods statt (Ihr weißt vielleicht, dass in Russland Weihnachten im Januar gefeiert wird). Anfang Juni 2020 wird in Pskov das 15. Clubjubiläum gefeiert, und am dritten Wochenende im Mai 2020 der „Bernsteinfrühling 2020“ in Kaliningrad.

Wollt Ihr die geheimnisvolle russische Seele erkennen? Neue Freundschaften mit fröhlichen russischen Square Dancern knüpfen? Etwas Neues erleben und tolle Orte besichtigen? Dann entscheidet Euch für Besuch zu uns nach Russland!

Langsam verschwinden die Wände und Behinderungen zwischen Russland und der anderen Welt, z.B. braucht man für Kaliningrad kein richtiges teures Visum mehr, es gibt ein elektronisches Visum (mit Google kann man das sehr einfach finden: "Elektronisches Visum für das Kaliningrader Gebiet"). Seit dem 01.07.2019 ist es für Staatsangehörige bestimmter Länder möglich, für Kurzaufenthalte bis zu max. 8 Tagen ein kostenfreies elektronisches Visum zur einmaligen Einreise in das Gebiet Kaliningrad zu beantragen - sich einfach einen Monat vor der Einreise an der Internetseite anmelden, es kommt dann die Bestätigung, ausdrucken - fertig, und einfach damit über die Grenze fahren. Es funktioniert sehr gut!

Im Mai 2020 callen in Kaliningrad 4 fantastische Caller - Natalie und Arndt Lakermann aus Deutschland, Ken Ritucci und Doren McBroom aus den USA. In allen russischen Städten wird auch ein Rahmenprogramm mit Führungen und Ausflügen angeboten. Einen Tag vor dem Special „Bernsteinfrühling 2020“ in Kaliningrad findet das Graduationfest statt. Das Zimmer im Hotel, in dem wir den Special organisieren, kann man per Email buchen, aber unbedingt schreiben, dass Ihr zum Special kommt, dann kriegt ihr Rabatt.

You'll find information about events in Russia on the internet page of EAASDC under "Events"

All Russian cities where Square Dance is done very much like the visit of guests from all around the world. We will do everything possible to give you a real great time and to enable you to have fine dances with us.

Translated by Michael Curschmann

Die Information über Veranstaltungen in Russland findet Ihr auf der EAASDC Internetseite bei „Events“.

Wir freuen uns sehr auf Gäste aus der ganzen Welt in allen russischen Städten, wo Square Dance getanzt wird, und machen alles, damit Ihr eine großartige Zeit mit uns habt und mit uns zusammen schön tanzen könnt!

Redaktionell leicht überarbeitet, M. Curschmann



Advertisement

Anzeige

**Tanzen leichter lernen
Das Buch zur Class**

komplett
farbig und

nur
11,95 €



**8 Seiten mehr !
mehr Graphiken !**

NEU ! Brandaktuell Stand Nov. 2019 !!

jetzt Portofrei ! bestellen bei

info@Jubi.eu

oder in jedem Buchladen,

ISBN 978-3-942034-01-2

(aber nicht bei Amazon)

für Anfänger begleitend zum Kurs

für Angels zum Nachlesen

alle Seiten farbig

Telefon 0221 - 25 77 004